

Después del referéndum británico, redefinir las relaciones entre las dos Europas

Autores : Thierry Chopin, Jean-François Jamet



El resultado del referéndum británico precipita al Reino Unido a lo desconocido y a unas negociaciones probablemente prolongadas sobre los términos de su separación y de sus relaciones futuras con la Unión. Es indispensable racionalizar y aclarar los diferentes niveles de integración en el seno de la UE y repensar la articulación entre las "dos Europas" que son la zona euro y el mercado único.

[Leer más](#)

Sumario

Fundación : Estado/UE **Crisis financiera** : Francia - Reino Unido - Deuda/UE
Migraciones : Europol - Balcanes **Consejo Europeo** : Conclusiones - Declaración
Comisión : Presupuesto - Niños - Corea - Georgia/Moldavia
Parlamento : Referéndum/UK **Consejo** : Sanciones/Rusia - Pesca
Diplomacia : Seguridad - UE/EEU - Cumbre Balcanes **Austria** : Elecciones
Luxemburgo : Luxleaks **Países Bajos** : Presidencia/Consejo **Reino Unido** : Candidaturas
- Pregunta/UE - Economía - Escocia - UK-UE - Laborista - Dimisión
Eslovaquia : Presidencia/Consejo **Consejo de Europa** : Romanías/República Checa
Eurostat : Paro **Eurobarómetro** : Ciudadano/UE **Cultura** : Teatro/Avignon -
Festival/Berlín - Rock/Bospop - Foto/Arles - Música/Bilbao - Festival/Exit -
Exposición/Landerneau

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

Fundación :

"Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión 2016 "



Acaba de publicarse la 10ª edición del "Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión 2016" y está disponible en librerías, en la página Web de la Fundación y en versión digital. Pídalo... [Leer más](#)

Crisis financiera :

Aumenta la deuda pública francesa



La deuda pública de Francia era de 2 137,6 mil millones de euros el primer trimestre, al alza de 40.700 millones con respecto al trimestre anterior, según anunció el 30 de junio el Instituto Nacional de Estadística y de Estudios Económicos (Insee)... [Leer más](#)

El Reino Unido pierde su AAA



Las agencias de calificación Standard and Poor's y Fitch degradaron el 27 de junio la nota de la deuda del Reino Unido, de "AAA" a "AA", teniendo en cuenta la elección de los británicos de que su país deje la UE y evocando la incertidumbre generada por la salida del referéndum... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

S&P baja la nota de la Unión europea tras el referéndum británico



La agencia de notación Standard and Poor's degradó el 30 de junio un punto la nota de la deuda a largo plazo de la Unión Europea, explicando su decisión por las incertidumbres después del voto británico a favor de la salida de la UE... [Leer más](#)

Migraciones :

Aumenta el tráfico de emigrantes y beneficia cada vez más a los traficantes



Europol indicó el 27 de junio que se habían identificado 7 000 nuevos sospechosos en relación con el tráfico de emigrantes entre enero y junio de 2016. La agencia también informó sobre la rentabilidad de este tráfico para los criminales, en particular con el gran aumento de los precios que pagan los emigrantes... [Leer más](#)

Fuerte disminución de las inmigraciones ilegales en los Balcanes occidentales



Frontex publicó el 1 de julio un análisis en los Balcanes occidentales durante el 1er trimestre de 2016. El número de pasos ilegales de las fronteras por emigrantes procedentes de Turquía, Grecia y Bulgaria bajó un 84% con respecto al trimestre anterior, a 215.000... [Leer más](#)

Consejo Europeo :

Conclusiones del Consejo europeo



El 28 de junio los 28 jefes de Estado y de gobierno europeos hablaron del resultado del referéndum en el Reino Unido. También adoptaron conclusiones sobre las migraciones, las relaciones exteriores, el empleo, el crecimiento y la inversión... [Leer más](#)

Declaración de los jefes de Estado y de gobierno tras el referéndum británico



Al término de una reunión informal el 29 de junio, los 27 jefes de Estado y de gobierno publicaron una declaración común que recuerda que la legislación europea seguirá aplicándose hasta la salida concreta del Reino Unido de la Unión... [Leer más](#)

Comisión :

Proyecto de presupuesto de la UE para 2017



El 30 de junio la Comisión presentó el proyecto de presupuesto de la Unión europea para 2017 que se sitúa en 134.900 millones de Euros... [Leer más](#)

Protección de los niños en los litigios transfronterizos



El 30 de junio la Comisión Europea propuso mejorar las reglas destinadas a proteger a los niños en el contexto de los litigios transfronterizos en materia de responsabilidad paterna en cuanto a custodia, derecho de visitas y el secuestro de niños... [Leer más](#)

Acuerdo UE-Corea: implicaciones comerciales positivas para la UE

Con ocasión de los 5 años de la entrada en vigor del acuerdo de libre comercio UE-Corea, la Comisión publicó el 1 de julio un informe



detallado sobre las implicaciones comerciales de este acuerdo. Este informe recoge entre otras cosas la conversión del déficit en excedente comercial a favor de la UE y una subida de un 55% de las exportaciones de la UE hacia Corea del Sur desde el 2011... [Leer más](#)

Otro enlace

Acuerdos de asociación UE-Georgia y UE-Moldavia



El 1 de julio entraron en vigor los acuerdos de asociación UE-Georgia y UE-Moldavia... [Leer más](#)

Otro enlace

Parlamento :

Debate y voto sobre el referéndum británico



Durante una sesión plenaria extraordinaria el 28 de junio los diputados europeos adoptaron una resolución sobre los resultados del referéndum en el Reino Unido y sus consecuencias para la Unión europea... [Leer más](#)

Otro enlace

Consejo :

Prórroga de las sanciones económicas contra Rusia



El 1 de julio el Consejo de la Unión Europea prorrogó seis meses más las sanciones económicas contra Rusia, hasta el 31 de enero de 2017... [Leer más](#)

Prohibida la pesca en aguas profundas a más de 800 m



La Unión Europea anunció el 30 de junio la prohibición de pesca en aguas profundas a más de 800 metros de profundidad, en base al acuerdo alcanzado entre Estados miembro, Comisión y Parlamento europeo después de años de negociaciones... [Leer más](#)

Diplomacia :

Estrategia global para la política exterior y de seguridad de la Unión europea



Con ocasión del Consejo europeo del 28 de junio, Federica Mogherini presentó la Estrategia global de la Unión Europea sobre la política exterior y de seguridad... [Leer más](#)

Asociación entre Estados Unidos y la Unión Europea



El 27 de junio, con motivo de una rueda de prensa conjunta con el Secretario de Estado americano John Kerry, Federica Mogherini recordó que la colaboración entre la Unión Europea y los Estados Unidos se mantenía sólida y crucial... [Leer más](#)

Otro enlace

Cumbre París-Balcanes



El 4 de julio se celebró la tercera cumbre sobre los Balcanes occidentales en París. Participaron cinco Estados miembro (Alemania, Austria, Croacia, Italia y Eslovenia) y seis países vecinos de la Unión Europea (Albania, Bosnia Herzegovina, Kosovo, ARYM, Montenegro, Serbia), esta cumbre quiere encontrar respuestas comunes a los retos de la región... [Leer más](#)

Otro enlace

Austria :

La elección presidencial austriaca invalidada

El Tribunal Constitucional austriaco invalidó el 1 de julio la segunda vuelta de las elecciones presidenciales del 24 de mayo de 2016 por irregularidades en el recuento de votos... [Leer más](#)



Luxemburgo :

Suspensión de la sentencia para los filtradores en el caso de Luxleaks



El 29 de junio, la justicia luxemburguesa reconoció culpables a Antoine Deltour y Raphaël Halet de "robo, violación del secreto profesional y del secreto de los negocios" pero también "de acceso o mantenimiento en un sistema fraudulento informático, de blanqueo y divulgación del secreto de los negocios"... [Leer más](#)

Países Bajos :

Los Países Bajos clausuran su presidencia del Consejo



El 30 de junio, Holanda clausuró su presidencia semestral del Consejo que ha estado centrada en particular en la gestión de la crisis migratoria, pero también en la innovación, el crecimiento y el empleo... [Leer más](#)

Reino Unido :

Nuevo Primer ministro británico el 9 de septiembre



El nombre del sucesor del Primer ministro británico David Cameron se conocerá el 9 de septiembre; se han presentado las candidaturas los días 29 y 30 de junio. Borís Johnson renunció a presentarse. Los Conservadores deberán elegir entre cinco candidatos: Theresa May, Michael Gove, Stephen Crabb, Liam Fox y Andrea Leadsom... [Leer más](#)

Discurso de David Cameron en Westminster



El Primer ministro británico habló ante el Parlamento el 29 de junio para rendir cuentas de las discusiones con los dirigentes europeos la víspera. Indicó en particular que estos últimos no deseaban conceder al Reino Unido todas las ventajas de la adhesión sin ciertos costes y que esto será "el desafío del próximo Primer ministro"... [Leer más](#)

George Osborne habla del referéndum



El Canciller de la hacienda, George Osborne, habló el 27 de junio para anunciar que tras el discurso de David Cameron y en respuesta a su decisión de no activar inmediatamente el procedimiento del artículo 50, no pondría en marcha ninguna medida de urgencia en la economía británica y esperará la llegada del nuevo Primer ministro en otoño para revisar el presupuesto... [Leer más](#)

Nicola Sturgeon desea iniciar la preparación de un referéndum escocés



El Primer ministro escocés Nicola Sturgeon habló ante el Parlamento escocés el 28 de junio para pedir a Escocia que se mantenga unida y al gobierno británico que tome una decisión tras los resultados del 23 de junio. El 29 de junio, viajó a Bruselas para encontrarse con los dirigentes europeos y discutir sobre el futuro de la situación escocesa... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Oliver Robbins encargado de las relaciones con la Unión europea



Oliver Robbins, antiguo alto funcionario encargado de la política de inmigración en el ministerio del Interior, fue nombrado el 29 de junio al frente de la nueva unidad encargada de las relaciones con la Unión Europea después del referéndum británico... [Leer más](#)

Jeremy Corbyn se niega a dimitir a pesar de la moción de censura



El líder del partido laborista anunció, el 28 de junio, que se negaba a dimitir a pesar de la moción de censura aprobada por 172 diputados del partido laborista contra 40. Han dimitido varios altos cargos del partido... [Leer más](#)

Otro enlace

Dimisión de Nigel Farage al frente de UKIP



Nigel Farage anunció el 4 de julio que dimitía como líder del partido eurófobo y anti-inmigración UKIP.. [Leer más](#)

Eslovaquia :

Eslovaquia inicia su Presidencia del Consejo



El 1 de julio empezó la Presidencia de Eslovaquia del Consejo de la UE que seguirá los próximos seis meses. El 30 de junio el país presentó su programa para esta Presidencia... [Leer más](#)

Otro enlace

Consejo de Europa :

Discriminación a los romaníes en la República Checa



En un dictamen publicado el 1 de julio, el Consejo de Europa invita a la República Checa a hacer más esfuerzos para erradicar los fenómenos de segregación y de discriminación con respecto a los romaníes... [Leer más](#)

Eurostat :

Paro: tendencia a la baja



Según dijo Eurostat el 1 de julio, en mayo la tasa de paro alcanzó el 8,6% en la Unión europea y el 10,1% en la zona euro contra un 9,6% y un 11% respectivamente en mayo de 2015... [Leer más](#)

Eurobarómetro :

Percepción y esperas de los ciudadanos respecto a la UE



El Parlamento europeo hizo públicos el 1 de julio los resultados de una encuesta Eurobarómetro realizada entre el 9 y el 18 de abril de 2016 sobre la percepción y lo que esperan los ciudadanos de ésta. Según este sondeo, la lucha contra el terrorismo debería ser la prioridad, por delante de la lucha contra el paro, el fraude fiscal, la inmigración, la protección de las fronteras exteriores y el medio ambiente... [Leer más](#)

Cultura :

Festival de Avignon



La 70ª edición del festival de teatro de Avignon, que cuenta más de treinta espectáculos, se celebrará del 6 al 24 de julio... [Leer más](#)

Foreign Affairs Festival en Berlín



Del 5 al 17 de julio se celebra en Berlín el "Foreign Affairs", festival internacional de verano de artes performativos contemporáneos... [Leer más](#)

Bospop festival en los Países Bajos

Los días 9 y 10 de julio se celebrará en Weert, Países Bajos, el Bospop,



festival anual de música pop-rock... [Leer más](#)

Encuentros de la fotografía de Arles



Los 47º encuentros de fotografía de Arles se celebran hasta el 25 de septiembre y presentan más de 60 exposiciones... [Leer más](#)

Bilbao BBK live



Del 7 al 9 de julio se celebra en Bilbao BBK Live, el festival que invita la fiesta al corazón de la ciudad con varios conciertos... [Leer más](#)

Festival Exit



Del 7 al 10 de julio se celebra en Novi Sad, Serbia, el festival Exit que reúne desde hace 15 años los más importantes artistas internacionales... [Leer más](#)

Exposición Chagall en Landerneau



Hasta el 1 de noviembre el Fondo Hélène & Édouard Leclerc para la Cultura presenta, por primera vez en Landerneau (Francia) una exposición sobre Marc Chagall... [Leer más](#)

Agenda :



4 de julio
París
Cumbre de los Balcanes occidentales



4-7 de julio
Estrasburgo
Sesión plenaria del Parlamento europeo



7-8 de julio
Bratislava
Reunión informal de ministros de justicia e interior



8-9 de julio
Varsovia
Cumbre de la OTAN



11 de julio
Bruselas
Eurogrupo



11-12 de julio
Bratislava
Reunión informal de ministros de medio ambiente

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



 Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

Charles de Marcilly, Helen Levy ;
Rodolphe Baron, Angéline Garde, Patricia Gautier, Emma Giraud,
Guillaume Gorge, Morgane Mounier, Laura Zani

Redactor jefe : Charles de Marcilly
Directora de la publicación : Pascale Joannin

Contacto / sugerencias
info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}